

Wettkampfbericht Klausschwimmen

Samstag, 24. November 2012 in St.Gallen

Um 15.00 Uhr trafen sich 30 Schwimmerinnen und Schwimmer in Begleitung unserer drei Trainerinnen Gaby, Laura und Lorena, vier Richtern und drei Betreuern vor dem Hallenbad Blumenwies.

Nach dem Mannschaftsfoto begann um 15.30 Uhr das Einschwimmen. Um 16.30 Uhr wurde der erste Startschuss gegeben.

Christian, Kristos, Michèle, Nevio und Thalia starteten zum ersten Mal für den SCSG.

Es war ein langer Nachmittag und die Läufe dauerten fast bis 20.00 Uhr.



Lagenstaffeln standen am Start. Danach gab es die Siegerehrungen für die Staffelläufe. Endlich am Ende.

Zufrieden konnten wir nach einem sehr langen Nachmittag den Weg nach Hause antreten.

Claudio Delle Donne

Am Ende fand die Rangverkündung statt. Das Resultat fiel sehr gut aus und wir konnten sehr viele Podestplätze verzeichnen. Wir hoffen, dass unsere Athleten die gewonnenen Grittibänzen nicht alle auf einmal verspeist haben.

Am Schluss wurden die Staffeln geschwommen. Sechs Freistil und vier

